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会 議 の 名 称 令和 6年度上尾市人権教育推進協議会第 1国会議

開  催  日 時
令和 6年 7月 9日 (火曜 日)

14時 00分から15時 20分まで

開 催 場 所 上尾公民館 講座室 402

議尽1委員長・会い氏名 曽我部 延孝

出席者 (委 員〉氏名

大木まみこ、小高達也、近藤博昭、大場愛子、堀越洋子、船生養子、

井上趙子、鈴木玲子、大場玲子

(10名 )

欠席 者 (委 員 )氏 名 本田誠治、鈴木玲子、柴崎政美 (3名 )

事務 局 (庶 務担 当)

西倉教育長、カロ藤教育総務部長、池田教育総務部次長、自石生涯学習

課長、椎名生涯学習課副主幹 。田中生涯学習課副主幹、木村生涯学習

課主査、國分指導課副主幹、横山人権男女共同参画課副主幹

1議  題

,(1)令和 5年度人権教育推進事業 (実績報告)につ

(2)令和 6年度人権教育推進事業 (実施計画)につ

(3)その他
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議 事 の 経 過 別紙のとお り

2会 議 結 果

議事
・人権教育推進事業の令和 5年度

実績報告及び令和 6年度実施

計画について報告 し、了承を

得た。

傍聴者数 0名

会 議 資 料 別紙の とお り

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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生涯学習課長

各委員

各職員

生涯学習課長

生涯学習課長
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生涯学習課長

副会長

生涯学習課長

議 題・発 言 内 容・決 定 事 項

令和 6年度上尾市人権教育推進協議会委員第 1回会議

1 開会

引き続きまして、これより上尾市人権教育推進協議会第 1回会議を開会

します。次第により進めさせていただきます。

2 委員及び職員紹介

【委員自己紹介】

【事務局自己紹介】

3 正副会長選出

次に、正副会長の選出について、でございますが、協議会条例第 5条第 1

項に、正副会長は委員の互選により定めると規定されております。

そこで、互選の方法をお諮りするわけですが、いかがいたしましょうか。

ただいま、事務局に一任、というご意見がございましたので、曽我部委員

に会長を、大場委員に副会長をお願いしたいと考えております。

いかがでしょうか。

(異議な し)

「異議なし」との事ですので、会長に曽我部委員さん、

副会長に大場委員さんということで、ご承認いただけますでしょうか。よろ

しければ、ご承認は拍手でお願いいたします。

(拍手 )

4 正副会長挨拶

ありがとうございました。

それでは、正副会長が決まりましたので、それぞれご挨拶をお願いいたし

ます。

【曽我部会長挨拶】

ありがとうございました。次に、大場副会長お願いします。

【大場副会長挨拶】

ありがとうございました。教育長につきましては、ここで退席させていた

だきます。
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それでは、これより議事に入りますが、協議会条例第 6条の規定により、

会議の議長は会長があたると定められておりますので、以後の議事進行に

つきましては、曽我部会長にお願いいたします。

5 議事

はじめに確認をします。本日、傍聴人の方はいますか。

傍聴人はいません。

それでは、次第に沿って進めさせていただきます。

ご協力をお願いいたします。

はじめに、(1)令和 5年度人権教育推進事業 (実績報告)について、事

務局から説明をお願いします。

【事務局説明】

説明が終わりました。ご意見、ご質問のある方はお願いいたします。

コロナの間、集会所のサークル活動はどうしていたのですか。

感染防止をお願いしながら、活動を行ってお りました。

ヒューマンライツでの駐車場がない と思われ るが どうにかな らないのか。

西保健センター・富士見小学校を借用 している。昨年度は満車になってお り

ませんで した。

以前は西小学校も借用 してお りました。

様々な質疑、ご意見がございましたが、全体に議案「(1)令和 5年度人

権教育推進事業 (実績報告)については、当協議会としては妥当であるとの

意見でよろしいでしょうか。

今回出ました意見につきましては、今後の人権教育推進事業の参考にし

ていただきたいと思います。

次に、(2)令和 6年度人権教育推進事業 (実施計画)に
ついて、事務局から説明をお願いします。

【事務局説明】

説明が終わりました。ご意見、ご質問のある方はお願いいた します。
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公民館人権講座ですが、各公民館でテーマを決めているのか、統一したテ

ーマにしているのか教えてください。

各公民館で講師を選定して実施しております。市内で統一したテーマで

は実施しておりません。

人権標語と作文の応募数に差があるようですが、各学校、まんべんなく応

募されているのかお聞きしたいです。

標語につきましては、小。中学校全学年を対象にしております。作文につ

きましては、小学校 1年生を除いておりますので応募数が少なくなってお

ります。

人権標語 。作文コンクールでの個人情報の取 り扱いについては注意を し

てほしい。

委員の皆様に審査をいただく時には氏名等を記載しております。人権作

文。標語集の作成時は氏名等を削除しており、内容によっては保護者に確認

を行っております。

本日は学校の先生も出席されていますのでお伺いいたします。小 ,中学校

では、児童 。生徒に人権の話をすることがあるのでしょうか。

人権感覚育成プログラムを活用し授業の中で児童生徒が自分で考え、感

じ、行動することを通して、人権感覚を育成しております。

弁護士や社会活動家をお呼びして、人権講話を実施しております。

教育委員会は学校での指導内容を知っているのでしょうか。

毎年、各学校から人権に関しての全体計画 。年間指導計画を提出してい

ただいております。

子どもの時から人権問題について考えてほしいと思います。

教育推進の方法はその時のやり方があると思う。

ヤングケアラーよりもビジネスケアラーの方が問題ではないかと思いま

す。生涯学習の視点から見ると働きながら親の介護をする大人のケアも必

要になる。 2030年 問題は必ずやって来る。厳しい状況だと思う。ヤン

グケアラーと併せてビジネスケアラーの対応も考えてほしい。

人権作文・標語集は冊子を作成しているが、タブレットにデータを納め

る方式にはらないか。
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生涯学習課長

副会長

生涯学習課長

個人情報の関係もあるので検討させていただきます。

大体ご意見は出し尽くした感じでしょうか。

いろいろとご意見をいただきましたが、特に反対や修正のご意見はなかっ

たと私は認識しておりますが、皆さんその理解でよろしいでしょうか。

【異議なし】

ありがとうございます。

それでは、議案 (2)令和 6年度人権教育推進事業 (実施計画)について

は、当協議会として概ね妥当との意見とさせていただきたいと思います。

今回出ました意見も参考に令和 6年人権教育推進事業について進めてい

ただきたいと思います。

次に、 (3)その他について、事務局から説明をお願い します。

【事務局説明】

説明が終わりました。ご意見、ご質問のある方はお願いいたします。

【特になし】

すべての説明が終わりました。全体を通して何か委員の皆様からご意見

等ありましたらお願いいたします。

【特になし】

他に無いようでしたら予定された審議はすべて終了しましたので、事務

局にお返しします。

ご協力ありがとうございました。

曽我部会長ありがとうございました。

それでは閉会にあたり、閉会のあいさつを大場副会長、よろしくお願いい

たします。

【 副会長あいさつ 】

ありがとうございました。

それでは、以上をもちまして、人権教育推進協議会第 1回会議を開会

ていただきます。本日はお忙しい中お集まりいただき、誠にありがとう

いました。
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